

Oberkirch, 14.12.2020

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

nach langem Hin und Her ging es am Ende ganz schnell. Bereits am Mittwoch beginnen für die Klassen 5 – 9 die Weihnachtsferien. Nur die Zehntklässler (und die Schüler der 9.Klasse, die den Hauptschulabschluss machen) werden noch Fernunterricht haben. Diesen werden wir bis Freitag als stundenplankonformen Fernunterricht anbieten, für Montag, 21.12., und Dienstag, 22.12., bleibt es bei Aufgaben.

Der genaue Wortlaut der Anordnung des Kultusministeriums:

- **Schulen und Kitas werden geschlossen:** Schulen werden ab Mittwoch, 16. Dezember 2020 bis einschließlich 10. Januar 2021 geschlossen.
- **Schülerinnen und Schüler der Abschlussjahrgänge** werden im verbleibenden Zeitraum bis zu Beginn der regulären Weihnachtsferien am 23. Dezember verpflichtend im Fernunterricht unterrichtet. Für die Schülerinnen und Schüler der übrigen Jahrgänge ist der Beschluss gleichzusetzen mit vorgezogenen Ferien.



Fabio Amato, 9d

Zur Notbetreuung finden sich dort folgende Anmerkungen

- **Notbetreuung:** Für Schülerinnen und Schüler der Klassenstufen 1 bis 7, deren Eltern zwingend darauf angewiesen sind, wird im Zeitraum 16. bis 22. Dezember an den regulären Schultagen eine Notbetreuung eingerichtet.
- **Anspruch auf Notbetreuung** haben Kinder, bei denen beide Erziehungsberechtigte beziehungsweise die oder der Alleinerziehende von ihrem Arbeitgeber als unabhömmlich gelten. Dies gilt für Präsenzarbeitsplätze sowie für Home-Office-Arbeitsplätze gleichermaßen. Auch Kinder, für deren Kindeswohl eine Betreuung notwendig ist, haben einen Anspruch auf Notbetreuung.

Sollten Sie Bedarf haben, melden Sie sich umgehend per Telefon oder Mail im Sekretariat. Über den genauen Umfang und die restliche Bürokratie kümmern wir uns dann in den nächsten Tagen, Formulare finden Sie dann wieder auf unserer Homepage.

Die Kolleginnen und Kollegen sind für Schüler und Eltern bis zum 22.12. per Mail erreichbar, sollten Sie oder sollten Ihr noch Fragen haben.

Im Moment planen wir nach den Weihnachtsferien weiterhin Regelbetrieb. Sollte sich daran etwas ändern, werde ich mich über Mail und Homepage melden.

Wir freuen uns, dass wir, trotz aller Schwierigkeiten, dieses anspruchsvolle Jahr zusammen so gut gemeistert haben. Das stimmt uns zuversichtlich für die Herausforderungen in 2021. Gemeinsam bekommen wir das hin. Es ist immer noch viel Gutes in der Welt, man muss es nur sehen wollen!

Gesegnete, gesunde Weihnachten

Werner Franz
Schulleiter

Christian Huber
stellv. Schulleiter